



# ましみず

米沢市立塩井小学校 学校だより

令和4年 4月28日(木)

第2号 校長 目黒孝博

## 「笑顔」と「挑戦」を大切にし、 子ども主体の学校づくりを進めます

入学式から3週間が過ぎ、1年生も、初めての下校、初めての給食、初めての勉強など、少しずつ経験を積み重ね、学校生活のリズムに慣れてきているようです。2年生以上の子どもたちも、穏やかな表情で学習に取り組み、のびのびと休み時間に遊んでいる様子が見られます。これまでの3週間、一人一人の子どもたちの良さやがんばりをたくさん目にすることができました。話す人の方に体を向けている子、困っている人にそっと寄り添う子、昇降口に落ちているごみをさっと拾う子。日々の何気ない生活の中に、子どもたちの良さやがんばりが、たくさんあるのだと感じながら過ごしてきた3週間でした。これからも、その都度、保護者の皆様にお伝えしていきたいと考えています。

今年度も、下記のようなことを大切にしたい学校づくりを進めてまいりますので、保護者の皆様のご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。

### ◇ 学校教育目標

子どもにとってやりがいと満ち、笑顔と挑戦にあふれた学校

### ◆ めざす子どもの姿

- 1 学ぶ楽しさを感じ、精一杯考え、表現する子ども 【学 力】
- 2 挑戦する心とへこたれない<sup>ぶ</sup>勁さをもつ子ども 【自鍛力】
- 3 自他の命や生き方・考え方を大切に<sup>ぶ</sup>する子ども 【共感力】
- 4 読書や様々な体験を通して感性を磨き地域を愛する子ども 【感 性】

今年度も指導にあたっては、まずは一人一人の子どもたちを「みとめる」こと、なぜそうなっているのかに「よりそう」こと、何に向かっているか、いけばよいかを一緒に考え「はげます」ことを基本とし、子どもたちを支え続ける教職員集団でありたいと確認しているところです。目標に近づくためには、ご家庭、そして地域の皆様のご理解とご協力が欠かせません。今年度もご支援・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

# 自分の大切な命を守るために！

4月21日（木）、満開の桜のもと、市の安全指導員や北部交番の方々から1・2年生は歩き方、3～6年生は自転車の乗り方について講話と実地訓練でご指導いただきました。交通安全は命に直結する重要な課題です。登下校はもちろん、帰宅後や休日也十分気をつけてほしいと思います。



1・2年生

「右、左、前、後ろ」しっかり確認してから、道路を横断します。



3・4年生

自転車でスタートするときと、止まるときの姿勢は同じです。



5・6年生

道路を横断するときは、自転車から降りて、引いてわたります。

## キラキラタイム、スタート！

4月26日（火）、今年度のキラキラタイムの顔合わせを行いました。キラキラタイムとは、縦割りで5つのブロックに分かれて運動を行い、体力の向上とともに、学年を問わず、子どもたちが互いを思いやる心もち、協力して活動することをねらいとした活動です。顔合わせ当日、6年生は1年生を迎えに行き、5年生は6年生が来るまで下の学年を整列させて待つようにするなど、それぞれの学年の役割を果たし、自分たちで会を進めていました。今後、まり入れ、綱引きなど、ブロック対抗で行うキラキラ杯も計画しております。6年生のリーダーシップ、学年を超えた子ども同士のつながりの深まりに期待しています。



### 5月の主な行事

- 2日（月） 1年生を迎える会
- 3日（火） 憲法記念日
- 4日（水） みどりの日
- 5日（木） こどもの日
- 6日（金）～13日（金）個人面談
- 11日（水） 心電図（1年）
- 16日（月） 職員会議
- 17日（火） 児童会総会 体カテスト
- 19日（木） 尿検査 歯科検診
- 25日（水） スマホ教室（2～5年）
- 26日（木） 内科検診
- 27日（金） 田植え（予定）

### 明日から ゴールデンウィーク

～安全で楽しいお休みに！～

29日から大型連休に入ります。今年も、新型コロナウイルス感染症の予防に気を配っての連休となることと思いますが、この時期は、交通事故、水の事故、ネットやSNSによる心の事故などにも注意しなければなりません。学校でも指導いたしますが、ご家庭でも、具体的にお話しいただき、事故のない、楽しく有意義な休みとなるようよろしくお願いいたします。